

EHRENZUGABE

Infos der Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung für das Ehrenamt
Eva Gottstein, MdL

#08/2023

Liebe Leserin, lieber Leser, liebe Ehrenamtliche!

Kaum zu glauben, wie schnell fünf Jahre vergehen. Da meine Amtszeit als Ehrenamtsbeauftragte mit dem Zusammentreten des neuen Landtags am 30. Oktober enden wird, wird dies meine letzte Ehrenzugabe sein. Wie gewohnt möchte ich Ihnen hiermit einen Rückblick auf meine Aktivitäten bieten.

Abschließend möchte ich mich für Ihr Vertrauen, Ihre Zuschriften und die tollen Begegnungen bedanken – es hat mir sehr viel Freude bereitet! Bleiben Sie gesund und dem Ehrenamt treu!

Ihre Eva Gottstein, MdL



Schon gewusst? – Teil 1

Auf meiner Homepage können Sie ab sofort meinen

Zweiten

Tätigkeitsbericht

herunterladen.

Viel Spaß beim Lesen!

25 Jahre lagfa bayern e.V. – Gratulation!

Als sich 1998 die ersten Freiwilligenagenturen zu einem Interessensverband zusammenschlossen, konnte man noch nicht ahnen, welches Erfolgsmodell damit geboren wurde. Heute vertritt die lagfa bayern e.V. rund 120 Einrichtungen, die sich der Stärkung des freiwilligen Engagements in den Regionen verschrieben haben. Anlässlich dieses Jubiläums lud die lagfa bayern e.V. nach Augsburg, um auf Erreichtes zurückzublicken und Herausforderungen der Zukunft zu diskutieren. Alles Gute zum Geburtstag, liebe lagfa!





Schon gewusst? – Teil 2

Das Projekt

digital verein(t)

von lagfa bayern e.V. und DsiN

wurde **bis zum Jahr 2026**
verlängert!



Besuch bei der Landesübung des Bundesverbandes
Rettungshunde e.V. Landesverband Bayern
am 07. Oktober 2023

Foto: BRH Landesverband Bayern e.V.

Besuch bei Oberland Hospiz e.V.

Die Gründung eines Hospizes vor Ort -
wahrlich kein einfaches Unterfangen. Vor
allem dann, wenn das komplett
ehrenamtlich geschieht! Der Förderverein
Oberland Hospiz hat sich eben dieses Ziel
gesetzt: ein Hospiz in Bad Wiessee. Kürzlich
informierte ich mich vor Ort beim
Förderverein über dieses vorbildhafte
Projekt und nahm Anregungen der
Ehrenamtlichen mit. Hut ab vor diesem
Engagement!

Unter [www.foerderverein-
oberlandhospiz.de/](http://www.foerderverein-oberlandhospiz.de/) finden Sie weitere
Infos zu diesem spannenden Projekt!

#ehrenfakt

**Für die Landtagswahl
wurden in ganz Bayern bis
zu 150.000 ehrenamtliche
Wahlhelferinnen und
Wahlhelfer benötigt.**



Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung für das Ehrenamt

Eva Gottstein, MdL

Winzererstraße 9

80797 München

www.ehrenamtsbeauftragte.bayern.de